

ABSTRAK

Shofia Al Mutmainah: Pengaruh Bimbingan Karier Terhadap Minat Siswa Untuk Melanjutkan Studi Ke Perguruan Tinggi (Penelitian di Sekolah Menengah Atas Islam Teratai Putih Global, Bekasi)

Pendidikan tinggi adalah kunci dalam pembangunan sumber daya manusia berkualitas di era globalisasi. Namun, tingkat partisipasi siswa untuk melanjutkan studi ke perguruan tinggi masih rendah, khususnya di Indonesia. Faktor-faktor seperti keterbatasan ekonomi, kurangnya akses dan informasi mengenai pentingnya pendidikan tinggi, serta kualitas pendidikan menengah yang tidak merata menjadi beberapa penyebab utama rendahnya minat siswa untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. Hal ini menunjukkan pentingnya intervensi dan program-program yang dapat meningkatkan akses dan minat siswa terhadap pendidikan tinggi, termasuk bimbingan karier yang efektif di tingkat sekolah menengah. Bimbingan karier berperan mendorong minat siswa melanjutkan studi ke perguruan tinggi dengan menyediakan informasi pendidikan dan peluang karier, serta membantu mereka mengenali minat dan potensi.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh bimbingan karier terhadap minat siswa untuk melanjutkan studi ke perguruan tinggi, untuk mengetahui hasil seberapa besar pengaruh pelaksanaan bimbingan karier dibutuhkan perhitungan yaitu beberapa uji yang dibantu oleh *software* SPSS.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode regresi linear sederhana untuk menganalisis data. Sampel penelitian terdiri dari 61 siswa SMA Islam Teratai Putih Global, Bekasi. Sampel ini dipilih dengan menggunakan teknik *purposive sampling*, dengan kriteria yang sudah ditentukan. Teori yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan Teori *Trait and Factor* untuk memahami bagaimana karakteristik individu (*trait*) dan faktor-faktor eksternal mempengaruhi perilaku dan keputusan karir atau pendidikan. Dengan menganalisis hubungan antara karakteristik individu, seperti kepribadian dan keterampilan, serta faktor eksternal seperti lingkungan pendidikan dan peluang karir.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan uji regresi linear sederhana menunjukkan bahwa nilai *sig* $0.000 < 0.05$ maka terima H_1 yang artinya terdapat pengaruh dari bimbingan karier terhadap minat siswa untuk melanjutkan studi ke perguruan tinggi, dengan tingkatan pengaruh 0.316 atau 31.6 persen, kemudian sisanya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti. Ini menunjukkan bahwa bimbingan karier yang sesuai dengan teori *Trait and Factor*, dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan minat siswa untuk melanjutkan pendidikan tinggi.

Kata kunci: Bimbingan Karier, Minat Siswa, Studi Lanjut